



Aera

La jornada organizada ayer en la sede del ITA en Zaragoza por la patronal española del sector Tedae.

## Una industria de futuro

# El negocio aéreo de Aragón se multiplica por seis en 25 años

Zaragoza reúne en una jornada a las principales empresas de un sector que es «fuente de riqueza y oportunidades» para la comunidad

J. H. P.  
Zaragoza

El sector aeronáutico tiene un enorme potencial de futuro en Aragón. Prueba de ello es el crecimiento exponencial que ha tenido en los últimos 25 años, en los que el negocio se ha multiplicado por seis a nivel autonómico, hasta alcanzar los 1.500 millones de euros, frente a los 250 de hace un cuarto de siglo. Supone ya el 4% del PIB de la comunidad. Además de los atractivos turísticos asociados al cielo, como los centros astronómicos de Javalambre (Galáctica) y Huesca, se trata de una industria estratégica y de futuro para la economía local, con el aeropuerto de Teruel como estandarte de esa apuesta territorial.

Así lo destacó ayer la vicepresidenta y consejera de Economía, Empleo e Industria del Gobierno de Aragón, Mar Vaquero, en la inauguración de la jornada organizada por la asociación de Empresas Tecnológicas de Defensa, Seguridad, Aeronáutica y Espacio (Tedae), en colaboración con Aera (Clúster de Aeronáutica, Aeroespacial y Defensa de Aragón).

«Aragón mira al cielo con la certeza de saber que se ha convertido en una fuente de riqueza y oportunidades», recalzó. La cita, que tuvo lugar en el Instituto Tecnológico de Aragón (ITA), contó con el presidente de Airbus Comercial y vicepresidente de Tedae, Ricardo Rojas; e Inés Villa, directora de Aera, una asociación que agrupa a más de 35 empresas tras casi 17 años de trayectoria.

Aumentar la inversión en I+D+i y acometer una transformación integral del sector, producir nuevos combustibles sostenibles y construir aeronaves más eficientes. Estos son varios de los objetivos que la industria aeronáutica puso de relieve en la jornada, que reunió a responsables de más de 80 empresas de primer nivel del sector.

«Para poder seguir impulsando un sector tan estratégico y de tanto crecimiento será clave la unión de todas las empresas de la industria», afirmó Ricardo Martí Fluxá, presidente de Tedae, que abogó por «seguir trabajando en potenciar la resiliencia, la competitividad y la flexibilidad» de la cadena de suministro para hacer frente a algunos retos como la inflación, la digitalización o la captación del talento. ■

## Nueva infraestructura

# La Clínica del Pilar será en un hospital para tratar el ictus

La aragonesa Vitalia compra el centro médico que se cerró tras la quiebra de la empresa

EL PERIÓDICO  
Zaragoza

El grupo aragonés Vitalia ha adquirido recientemente la Clínica El Pilar en Zaragoza tras la resolución del proceso judicial abierto después de que esta popular clínica zaragozana situada en el paseo Ruiseñores entrase el pasado año en concurso de acreedores y posterior proceso de liquidación en vía judicial.

Vitalia se propone dotar a este centro de las más avanzadas tecnologías y de profesionales altamente cualificados para atender pacientes que hayan sufrido accidentes cerebro vasculares, infar-

tos y hemorragias cerebrales, traumatismos craneoencefálicos, anoxias e hipoxias cerebrales, poscirugía cerebral, radiocirugía y procesos víricos o bacteriológicos con afectación cerebral.

Permitirá atender a pacientes afectados por accidentes de tráfico, laborales o deportivos, con traumatologías, daño cerebral de alta complejidad o lesiones medulares. La nueva Clínica del Pilar tendrá 36 habitaciones todas ellas individuales con cama para el acompañante, y una amplia oferta de servicios ambulatorios, con lo que Zaragoza contará con un centro absolutamente puntero en España en neurorehabilitación. ■

## Hospital Miguel Servet

Gobierno de Aragón



## Una exposición visibiliza el cáncer de mama

La muestra *Retratos con esperanza* da visibilidad desde ayer al cáncer de mama metastásico, el tipo más agresivo, con obras de cuatro artistas. El consejero de Sanidad, José Luis Bancalero, acudió a la inauguración.

MUSEO GOYA  
COLECCIÓN IBERCAJA  
MUSEO CAMÓN AZNAR

Fundación  
iberCaja

ISABEL  
GUERRA

Luz Increada

16 / 02 / 2024  
19 / 05 / 2024

